

Oberliezheimer Töpferkrippe

Diese Krippenszene ist ein Gemeinschaftsprojekt der Dorfgemeinschaft Oberliezheim und vom 1. Advent bis zum Lichtmess-Tag am 2. Februar aufgebaut, da in früherer Zeit an diesem Tag die christliche Weihnachtszeit endete.

Auf Idee der Hobbytöpferin Anni Sporer haben sich 2023/2024 zehn Oberliezheimerinnen im Alter zwischen 11 und 64 Jahren – mit meist wenig Töpfererfahrung – zusammengefunden, um eine Krippenszene für Oberliezheim zu kreieren!

Wir danken den begeisterten Töpferinnen um Anni Sporer.

Vergelt's Gott an den Oberliezheimer Silberschmid Roman Zanker für die handgearbeiteten Flügel des Erzengels Gabriel!

Wir danken zudem: Peter Veh, Thomas Hosp, Christa Sporer, Ingrid Oberfrank und allen die uns behilflich waren!

Eine Oberliezheimer Firma hat freundlicherweise einen Großteil der Sachkosten der getöpferen Figuren übernommen.

Ein herzliches Dankeschön dafür!

Mögen sich an dieser Krippenszene möglichst viele Betrachter erfreuen...

Eine schöne Advents- und Weihnachtszeit wünscht allen Besuchern aus nah und fern.

Eure Oberliezheimer Krippen-Töpfergruppe

Die Krippen-Töpferinnen

Erzengel Gabriel	Karin Sporer
Maria	Stefanie Veh
Josef	Heike Schweyer
Christkindlein*	Marion Biermeier
Hirte	Anni Sporer
Ochs	Jasmin Behringer
Esel	Anni Sporer
König aus Europa	Marion Biermeier
König aus Afrika	Stefanie Veh
König aus Asien	Ulrike Steger
Kamel	Marion Biermeier
Schäflein	Viktoria Sporer
	Manuela Hosp
	Ulrike Steger
	Magdalena Rotter
Stern	Anni Sporer
Sängerengel	Ulrike Steger
Engel**	Jasmin Behringer
	Tina Jaumann
Eule	Marion Biermeier
Mäuschen	Manuela Hosp
Katze	Anni Sporer

*das Christkindlein wird traditionell erst an Heiligabend in die Krippe gelegt.

**kommen demnächst dazu. – Die Oberliezheimer Töpferkrippe darf wachsen...

Neue Töpferinnen können sich jederzeit beteiligen und sind herzlich willkommen!